
 

 

要 望 活 動 報 告 書 

実 施 日  令和元年 10月 7日（月） 

要 望 者 

 

【会津総合開発協議会 役員】 

副会長 喜多方市長    遠藤 忠一 

副会長 三島町長     矢澤 源成 

部会長 西会津町長    薄 友喜 

 理事 喜多方市議会議長  齋藤 勘一郎 

 理事 猪苗代町長     前後 公 

 理事 磐梯町議会議長   鈴木 久一 

 理事 柳津町議会議長   伊藤 昭一 

副会長 下郷町長（代理） 副町長 玉川 一郎 

副会長 北塩原村長（代理）副村長 小椋 渉 

 

【会津よつば農業協同組合】  

 代表理事組合長      長谷川 正市 

 代表理事専務       貝沼 久栄 

 常務理事         富山 裕治 

 

要 望 先 

福島県知事     内堀 雅雄 様 

福島県議会議長   吉田 栄光 様 

福島県議会副議長  柳沼 純子 様 

自由民主党福島県議会議員会   様 

福島県議会県民連合議員会    様 

農林水産部長    松崎 浩司 様          （順不同） 

要 望 事 項 
「会津地域の園芸振興に関する要望」について、緊急要望活動を実施いたしまし

た。※詳細につきましては、下記をご参照ください。 



 

 

 

 

要望の様子 

【福島県議会議長、福島県議会副議長】 

  

佐久間弘元県議会事務局長へ要望書提出。 

 

【自由民主党福島県議会議員会】 

 

杉山純一福島県議会議員、小林昭一福島県議会議員へ要望書提出。 

 

【農林水産部】 

  

松崎浩司農林水産部長へ要望書提出。 

 

 

※知事、副知事県、民連合所属の地元選出議員は、不在だったため 

写真撮影はしておりません。 

 

 

 

 



 

 

会津総合開発協議会 緊急要望事項 

 

会津地域の園芸振興に関する要望 

日頃から、会津地域における農林行政の推進につきまして、格別の御高配を賜り厚

く御礼申し上げます。 

当地域では、これまで国、県等関係機関と連携し、収益性の高い園芸作物の施設化

等の推進により、魅力ある農業経営の確立が図られてきたところであります。 

令和元年度において、産地パワーアップ事業により会津広域野菜集出荷施設を整備

し、選果・選別・調整作業の大幅な軽減により、生産基盤が強化されることとなりま

す。 

つきましては、当該野菜集出荷施設の活用と併せて、園芸施設の整備を一層加速し、

さらなる産地の強化と発展を図ることで、農業が魅力ある基幹産業として、会津地域

に豊かさと活力を育むことができるよう、特段の御配慮をお願い申し上げます。 

記 

１ 会津地域における収益性の高い農業経営を確立するため、園芸施設の整備に係る

支援について、次年度以降も産地パワーアップ事業や県単独事業による支援の拡充

を図るとともに、必要な財源確保について国への積極的な働きかけを行うなど、産

地強化のための一層の支援策を講じること。 

令和元年 10月７日 

会津総合開発協議会 

会長 会津若松市長 室 井 照 平 

 

会津よつば農業協同組合 

代表理事組合長  長谷川 正市 


